

# Informationen zum Corona - Virus

**Die Zürcher 6-Pässefahrt ist als Event grundsätzlich abgesagt, denn es gilt weiterhin das Veranstaltungs- & Versammlungsverbot über 5 Personen!**

Zu geeigneter Zeit wird hier ein Verschiebedatum für den Anlass bekanntgegeben. Wer an dem Verschiebedatum nicht teilnehmen kann oder will, erhält selbstverständlich die bezahlte Startgebühr zurück. Hierfür bitte melden per Telefon oder Post.

Was trotzdem stattfinden kann, ist eine Ausfahrt einzelner Oldtimer auf derselben Route mit im Wagen verweilenden Menschen ohne Pausen, Spektakel & organisierte Zwischenverpflegung. Getränke und Essen also selber dabei haben.

Wichtig hierbei:

Es gibt keinen Veranstalter und keine Veranstaltung! Wer sich trotzdem auf dem Parkplatz einfindet oder mit dem Oldtimer herumfährt, der tut dies auf eigene Verantwortung. Ein jeder ist verpflichtet sich ausnahmslos an die Richtlinien des Bundesrates in der «Coronakrise» zu halten.

Das bedeutet z.B.:

1. Risikogruppen bleiben zu Hause oder in Ihrem Wagen mit geschlossenem Fenster.
2. Wenn jemand den Wagen aus irgendwelchen Gründen trotzdem verlassen muss, unbedingt die max. Gruppengrösse (5 Personen) und den Abstand zwischen den einzelnen Personen (2m) beachten!!!

Achtung: Der Parkplatz wird auch von Wandergruppen etc. benutzt.

